

樹



北海道羽幌高等学校
 平成30年度
 3年A組 HR通信
 8月31日 第17号
 発行者：桑原・笠嶋

麦は踏まれて成長す

○どうして麦を踏むのでしょうか

梅雨の時期には雨を受けた麦は背が高いほど、茎が細いほど倒れやすくなります。倒れた麦は、急に品質を落として腐ってしまいます。そうならないために茎が太く、徒長しない（無駄に伸びない）すんぐりした麦を作るために麦を踏みます。



○麦は踏まれることで…

麦にとって、踏まれることは大変なストレスです。麦は口を開いてしゃべってはくれません。痛いともいわないし、不服を声に出しません。育てる者としては、種をまいた以上、麦の気持ちをくみ取る責任がある気がします。寒風に当たって麦踏みする作業は、麦を育てる者にとってストレスかもしれないが、踏んだときに香る香りや、麦の痛み具合、肥料が足りなくて葉が黄色くないかとかいろんなことを観察しながら、もう一步踏み込んで、麦と付き合ってみたいものです。麦と本気で向き合って、きつい思いやつらい思いをさせることが、最終的には麦を成長させるのです。

秦秀治「麦畑」より

期末考査迫る

期末テストに向けて頑張っていますね。上でも書きましたが辛いことこそ自分を強くする。皆さんの努力、期待しています。

7日（金）②英語 ③B 10日（月）①現代文 ②D ③A 11日（火）①政経 ②F ③C

連絡



来週の時間割

今後の行事

- 3日（月） 学年集会
- 14日（金） 講演会
- 19日（水） 主権者セミナー
- 20日（木） 講演会

羽幌高校公式ホームページ

随時更新中！

[http://www.haboro.](http://www.haboro.hokkaido-c.ed.jp/)

[hokkaido-c.ed.jp/](http://www.haboro.hokkaido-c.ed.jp/)



	月	火	水	木	金
1	現代文	E	A	E	C
2	B	A	英語	B	英語
3	F	C	現代文	現代文	B
4	英語	現代文	E		
5	D	体育	体育		
6	A	D	D		